
Protokoll des Gesundheits – und Sozialausschusses vom 14.10.2014 

- 1- 

PROTOKOLL 
 

Beginn:                             19:00 Uhr 
Ende:                                19:45 Uhr 

 
 

Ort:                                    Gemeindesaal Eichhornstr. 4-5 
Anwesende:                     Hardy Pöschk, Detlef Bredow, Anja Kolbatz,  
                                           Philipp Lehmann, Marianne Schmidt,  
                                           Günter  Schulz, Frau Hinzpeter  (HAL),  
                                           Kerstin Sperling (Protokoll) 
Gäste:                                Klaus-Dieter Quasdorf (Bürgermeister) 
             
TOP 1 – Begrüßung/Protokoll 

 
Herr Pöschk begrüßt die Mitglieder des Gesundheits – und Sozialausschusses. Zum 
Protokoll der letzten Sitzung gab es keine Einwände, es wird somit bestätigt.      
      
TOP 2 –  Vorbereitung Seniorenweihnachtsfeier 
 

• Datum der Weihnachtsfeier:          Dienstag, 02.12.2014 
• Programm / Ablauf:                         Kaffeetafel, Kinder Waldkita, Kinder Hort,  
                                                                  Akkordeonspieler, DJ            
• Beginn:                                              15 : 00 Uhr 
• Eintrittspreis:                                       3,00 € 
 
zur Organisation 
 
• Einräumen (ab 13:00 Uhr) und Ausräumen/Aufräumen (ca. 18:00 Uhr) 

� VA: Bauhof 
• Einlass ab 14:30 Uhr 
• Waldkita/Chor   - ca. ab 15:15 Uhr 

 FL:  mit Frau Brandenburg ist abzuklären, ob für die Pätzer Kinder 
  ein Fahrdienst notwendig ist �  VA: Herr Pöschk 

• Hort/Chor   - ca. ab 15:30/15:45 Uhr 
       FL:   Absprache mit Hort/Frau Heiland � VA:  Frau Kolbatz 
• Akkordeonspieler ca. ab 16:00 Uhr 
• Dekoration durch Gärtnerei Koch � VA: Detlef Bredow 
• Anmeldung GEMA  � VA: Hardy Pöschk 
• Plakatentwurf / Bestwiner  � VA:  HA 
• Beköstigung  - Kaffee und Kuchen (Kuchen: Fa. Wahl) - wie in den letzten Jahren  

FL:   Absprache wg. Kuchen mit A. Wahl � VA: Hardy Pöschk 
 

- Hilfe wurde vom Seniorenbeirat signalisiert 
- sollten sich noch Fragen ergeben, bitte an Hardy Pöschk wenden 

 
TOP 3 – Diskussion Partnerschaftskommission / Aufnahme der  
              Partnergemeinde Przemet in die bestehende Kommission 
 
Frau Schmidt, die Vorsitzende der Kommission hat hierzu bereits Stellung bezogen: es 
ist nicht sinnvoll, die Partnerschaftskommission zu erweitern. 
Herr Quasdorf erinnert an Überlegungen vor einigen Jahren, einen „Freundeskreises“ 
zu gründen. Dieser Freundeskreis ist mit dem Weggang von Kurt Beierke 
auseinandergegangen.  
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Von einer Aufnahme in die Partnerschaftskommission rät er aber ab, da die 
jeweiligen Interessenlagen sehr unterschiedlich sind und nicht zusammenzuführen 
sind. 
Herr Pöschk spricht sich dafür aus, die Partnerschaft mit Przemet weiterhin zu pflegen, 
da es seit einigen Jahren  Kontakte der Senioren und der Tischtennisvereine gibt. Er 
hofft, dass die Gemeinde Bestensee in Zukunft gemeinsame Aktivitäten unterstützt 
und damit die Verbindung weiterhin gepflegt werden kann.  
 
TOP 4 – Sonstiges 
 
• zum Schreiben des SV Grün-Weiß Union Bestensee  
 
Herr Quasdorf informiert über das Schreiben des Fußballvereins.  
Dessen Inhalt war das Anliegen des Vereinsvorstandes, ein Gespräch mit dem 
Bürgermeister und Fachleuten der Verwaltung  über ein vorliegendes Bedarfskonzept 
für den Umbau/Erweiterung des Vereinsgebäudes auf dem Sportplatz am Todnitzsee 
und seiner möglichen zeitlichen Realisierung zu führen.  
 
Das Schreiben wurde durch Herrn Quasdorf bereits beantwortet. Die 
haushaltsrechtliche Situation gibt es zurzeit nicht her, eine tiefgründige und dringend 
erforderliche Situationsverbesserung auf dem Gelände des Sportplatzes 
herbeizuführen. Herr Quasdorf informiert weiterhin, dass es ein neues 
Förderprogramm gibt - weitere Absprachen hierzu finden mit dem 
Vereinsvorsitzenden statt. 
 
Herr Schulz 
 
• Vorschlag für Seniorenweihnachtsfeier 2015: ein Künstlerduo präsentiert 

„Operetten zum Kaffee“ 
       Herr Pöschk spricht sich dafür aus, auch in Zukunft hochwertige Veranstaltungen 
       für die Senioren anzubieten; Prüfung der Kostenkalkulation 
• Information Herr Pöschk über Veranstaltung Weihnachtskonzert am 6.12.2014 
• Information Herr Quasdorf  über die Planung des OB Pätz, einen neuen 

Freizeittreff in Pätz einzurichten. Das Konzept  ist durch den Ortsbeirat zu 
konkretisieren. 
  

Die Sitzung wird um 19:45 Uhr beendet. 
 
 
 
 
 
H. Pöschk 
Ausschussvorsitzender 
 
 
 
 
 


